



Arbeiten, Wohnen und Gastro unter einem Dach - Eröffnung anderskompetent in Aigen

Salzburg-Aigen. Anderskompetent feierte gestern im Beisein von rund 150 Gästen die Eröffnung ihres neuen, einzigartigen Standortes in der Traunstraße, Nähe Aignerstraße. "Neu und einzigartig in ganz Westösterreich ist, dass es un einem Dach gleich drei soziale Angebote gibt: Wohnen, Arbeiten und Genießen im Café Aigensinn", so Geschäftsführer Wolfgang Katsch. "Wir schaffen einen Treffpunkt für das soziale Miteinander im Stadtteil Aigen und ermöglichen Menschen mit Beeinträchtigung eine Zukunft mit Perspektive."

Ein neues Zuhause für zehn Menschen mit kognitiven oder Mehrfachbeeinträchtigungen

Im ersten Stock befinden sich sechs Kleinwohnungen und eine Wohngemeinschaft für vier Personen. Die zehn Bewohner erhalten im teilbetreuten oder mobilbetreuten Wohnen die für sie individuell notwendige Unterstützung, um ein möglichst selbstständiges und eigenverantwortliches Leben führen zu können. |

„Der Bedarf an betreutem Wohnen für Erwachsene mit Beeinträchtigung ist groß. Die Wohnungen waren innerhalb kürzester Zeit vergeben“, so Elisabeth Mariacher, Betriebsleiterin von wohnen-anderskompetent. Und Samuel D., der seine Wohnung als einer der Ersten bezogen hat, freut sich: „Die Kombination aus individueller Unterstützung und Eigenständigkeit verbessert meine Lebensqualität sehr“.

Tagesstruktur und eine sinnvolle Aufgabe

19 Mitarbeiter in Invaliditäts-Pension finden am Standort eine wichtige Tagesstruktur sowie ein Betreuungs- und Arbeitsangebot. Sie erledigen leichte Industriearbeiten wie zum Beispiel das Sortieren und Verpacken von Kleinteilen oder einfache Konfektionierungsarbeiten für Kunden aus Industrie und Wirtschaft. Regelmäßiges Training zum Erhalt der Kulturtechniken sowie Angebote zu Bewegung und Gesundheit gehören ebenfalls zum Alltag der MitarbeiterInnen.

Café Aigensinn – Ausbildungsbetrieb und kulinarischer Treffpunkt

Die gemütliche Atmosphäre im biozertifizierten Café Aigensinn lädt seine Gäste zum Entspannen, Plaudern und Genießen ein. Angeboten wird eine bunte Auswahl an warmen und kalten Speisen, feinen Süßspeisen und Desserts sowie ausgezeichnete Kaffeespezialitäten.

Das Café ist ein Ausbildungsbetrieb von anderskompetent. Bis zu vier Jugendliche mit Lernschwierigkeiten erlernen hier die spezifischen Grundlagen im Berufsfeld des Kochs sowie für den Arbeitsmarkt relevante soziale Kompetenzen. Die Ausbildung erfolgt in Teilqualifikation oder Anlehre.

"Anderskompetent leistet einen enorm wichtigen Beitrag zur sozialen Integration in Salzburg und ist in vielen Bereichen Vorreiter, wenn es um ein selbst bestimmtes und eigenverantwortliches Leben von Menschen mit kognitiven und Mehrfachbehinderungen geht", sagte Bürgermeister Bernhard Auinger gestern bei der Eröffnung. "Mit dem Cafe Aigensinn wird das soziale Miteinander im ganzen Stadtteil aufgewertet"

+++

Zum Unternehmen gehören im Stadtgebiet übrigens auch [PC-OK](#) mit günstigen, gebrauchten Laptops, sowie der [Bauchladen Salzburg](#) in der Sterneckstraße, beide Einrichtungen kennen wir und können sie daher gerne empfehlen.

Fotos: Anderskompetent

#InfoMediaWorx #Grenzenlose #Infos für #Salzburg und das #berchtesgadenerland

